Weil's um mehr als Geld geht.





Eine Pressemitteilung der



Starke Partnerschaft für ein starkes Team

Kreissparkasse Bitburg-Prüm und FC Bitburg 1919 e.V. besiegeln neue Partnerschaft

Füreinander. Miteinander. Unter diesem Motto fördert die Kreissparkasse Bitburg-Prüm die Sportvereine in unserer Region. Ab der kommenden Saison wird die Sparkasse den neuen Oberligisten FC Bitburg 1919 e.V. als Sponsoring-Partner unterstützen. Das Kreditinstitut baut damit sein Engagement im Sportbereich der Region weiter aus.

Was man über ein finanzielles Engagement hinaus von der Zusammenarbeit erwarten darf, skizzierten der Vorstand der Sparkasse, Rainer Nickels und Mark Kaffenberger, am vergangenen Mittwoch gemeinsam mit dem Vereinsvorstand des FC Bitburg im Stadion Ost, dem "Wohnzimmer" des Vereins. Die Sparkasse wird für die kommenden drei Jahre Sponsoring-Partner des FC Bitburg. "Wir freuen uns über den Ausbau unserer bereits bestehenden Partnerschaft. Wir wollen den FC Bitburg bei den neuen Herausforderungen der Oberliga-Saison tatkräftig unterstützen", so Rainer Nickels, Vorsitzender des Vorstandes. Die umfassenden Vorgaben und Regeln, welche der Verein nach dem Aufstieg in die Oberliga zu bewältigen hat, sind ohne Unterstützung durch starke Partner nicht zu schaffen. "Daher werden wir neben der finanziellen Unterstützung auch mit einem starken und motivierten Team aus Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern dem Verein bei einigen Heimspielen unter die Arme greifen. Sei es beim Bierzapfen, beim Kassieren oder als Ordner am Spielfeldrand. Wir helfen gerne!" so Nickels. Bereits beim ersten Heimspiel gegen Eintracht Trier am 2. August 2023 geht das Sparkassen-Team an den Start.

Mark Kaffenberger, Mitglied des Vorstandes, ergänzt: "darüber hinaus haben wir dem FC Bitburg neue Geräte und Technik für Mobiles Bezahlen und Kartenzahlung zur Verfügung gestellt, was die Bezahlvorgänge am Eintritt und an den Verpflegungsständen sowohl für die Helfer als auch für die Fans deutlich erleichtern wird."

Weil's um mehr als Geld geht.





Eine Pressemitteilung der



Walter Neuerburg, 1. Vorsitzender des FC Bitburg 1919 e.V. freut sich über die Partnerschaft mit der Kreissparkasse Bitburg-Prüm: "Die Sparkasse als verlässlichen Partner an unserer Seite zu wissen erfüllt mich mit Stolz." Geschäftsführer und Sohn Andreas Neuerburg ergänzt: "mit dieser umfassenden Partnerschaft gehört die Sparkasse zu den Top-Sponsoren unseres Vereins. Wir sind glücklich über die Zusammenarbeit".

Die Kreissparkasse Bitburg-Prüm fördert und unterstützt über den Bereich Sport hinaus mit großem Engagement Projekte in Kunst, Kultur, Sozialem, Heimatpflege, Umwelt, Jugend und Wirtschaft und ist Partner von unzähligen regionalen Vereinen und Institutionen.



Im Bild (v.r.n.l.): Rainer Nickels (Vorsitzender des Vorstandes der Kreissparkasse), Andreas Neuerburg (Geschäftsführer FC Bitburg), Nico Fuchs, Arthur Hartwick, Arthur Schütz, Walter Neuerburg (1. Vorsitzender FC Bitburg), Mark Kaffenberger (Mitglied des Vorstandes der Kreissparkasse)